
 
 

各位親愛的家長： 

家長日當天相信大家也十分欣賞孩子的成果，看到家長們面上綻放的甜密笑容，

我們也感受到同樣的欣慰，學生們無論是體藝或學科各方面也展現了大家的努力和協

作，而最重要是，我們看到優質教育的成效。 

面對社會快速的變化，不斷提昇的要求，想知道明年有什麼新項目嗎？抱著永不

放棄的宗旨，無論學生的能力高低，我們也會設計適合他們的課程，而不會忽略了他

們擁有的能力，過去幾年，我們為高組發展的摘星毅進，為智障學校首創先河，而初

組的閃星星計劃更是特別為初入學的學生而設，本著這精神，明年我們會於中組發展

一套「生活課程」，以配合學習上有較大障礙的學生，亦因為近年社會的變化、傳媒的

影響，來年我們會重整學校的性教育課程，同時，為了配合畢業後日益提昇的要求，

來年我們會加重學生大、小肌能的訓練。除以上各項外，重頭戲當然是明年推出的中

六班級，為了配合新高中課程的開展，我們將會設計一個配合教統局要求的嶄新高中

課程，而本校亦被教統局挑選為高中種子試驗學校，被選為種子試驗學校不但是學校

質素的認同，亦是我們培訓教師的大好良機。 

由於匡智會被教統局挑選為高中課程中職業導向課程的提供機構，學校亦因此而

獲得很大的方便。匡智會現正申請選擇本校作首所試行到校教學的實驗學校，而且成

功機會亦十分高，這樣學生便不用舟車勞動去上職業導向課了。 

暑假又到了，學校為不同學生安排的活動，部份是與外界合辦的課程是經教職員

努力為大家爭取回來的，請緊記出席。我們希望日後這些試點機構，能再加添合作活

動，以便能安排更多學生參與。除了這些機構我們要感激外，於家長日中，有家長要

求學校表揚九龍巴士公司的車長，由於學生於往返學校途中，得到不少細心的車長照

顧，使學生經訓練後能獨自往返學校，我亦已代大家去信向九龍巴士公司致謝。其實

在我們身邊實在有不少支持我們的機構和人仕，以致學校能順利進行各項訓練和培

訓，我們實在十分幸福，如有個別的公司需要表揚的，請告訴我們好嗎？最新一期的

紅棉應已送至各位手上，可知本校畢業生的就業情況嗎？可想知道哪位學生有接近兩

萬的月薪嗎？請細閱紅棉吧﹗好了，暑假又開始了，就此祝大家有一個開開心心的夏

天。 
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